

BOLETIN INFORMATIVO

CONGLOMERADO FINANCIERO BANCO POPULAR Y DE DESARROLLO COMUNAL

EDICIÓN I, AÑO 2021

Podrá encontrar información sobre:

- Seguimos construyendo bienestar a través de la colocación del Fondo especial de BCCR
- Realizamos la Primera Emisión de Bonos Verdes de oferta pública en el país
- Somos Aliados Estratégicos del Sector Comunal
- Un Conglomerado Comprometido con la Equidad de Género
- Nuestro programa de Educación Financiera
- Innovamos en el mejor uso de las tarjetas junto a MONIBYTE
- Entre otros temas de interés



Caminamos en la Construcción de Bienestar

Compartimos un resumen de importantes noticias y acciones desarrolladas por el Conglomerado Financiero Banco Popular y de Desarrollo Comunal durante el primer semestre del año 2021.

Estas acciones responden a nuestro plan estratégico y a una misión muy clara que persigue fomentar la construcción de bienestar para toda nuestra clientela y la ciudadanía desde una perspectiva más humana, eficiente e innovadora, es decir, sostenible.

Decimos presente, en un momento complejo que atravesamos como sociedad y país, buscando las mejores prácticas económico-financieras, ambientales y sociales, innovando en el servicio y buscando apoyar el crecimiento de nuestras comunidades.

Esta es parte de nuestra responsabilidad como un Banco diferente, con un sólido compromiso social, cuyos dueños y dueñas son todas las personas trabajadoras del país, representadas en nuestra Asamblea de Trabajadores y Trabajadoras, conformado por 10 diferentes sectores sociales y de la economía nacional.

Estas acciones no serían posibles sin la confianza y el apoyo que cada sector, organización, empresa, familia y personas han depositado en nuestro Conglomerado Banco Popular y de Desarrollo Comunal.

IMPULSAMOS BIENESTAR

MEDIANTE FACILIDAD ESPECIAL DEL BCCR

Durante el primer semestre del 2021 cerca de 3.095 clientes físicos y jurídicos han visto beneficiados con la mejora en la readecuación en la tasa de interés de sus operaciones crediticias que ascienden a más de 4.143. Esto ha sido posible a la distribución que ha hecho la Entidad de recursos disponibles por más de 127 mil millones de colones del fondo especial dispuesto por el Banco Central de Costa Rica denominado "facilidad especial y temporal de financiamiento a mediano plazo (ODP)".

Esta acción forma parte del profundo compromiso que el Banco Popular ha impulsado en bienestar de la población, con lo cual se ha buscado inyectar liquidez en beneficio de centenares de empresas y familias que se han visto afectadas por la situación económica provocada por el COVID-19, a fin de lograr un mejor impacto en la reactivación económica.

La Entidad ha realizado la distribución de estos recursos por grupos homogéneos de líneas de crédito de clientes físicos y jurídicos de su cartera actual, entre estos grupos se encuentran:

- Desarrollo con características empresariales (68%), asignación por ₡86.300 millones
- Vivienda con garantía de casa de habitación (19%), asignación por ₡24.500 millones
- Consumo por afectación del núcleo familiar (5.70%), asignación por ₡7.200 millones
- Corporativos contempla una combinación de clientes empresariales y corporativos (7.30%), asignación por ₡9.291 millones

Los beneficios de esta distribución se traducen en una disminución de 250 puntos base a la tasa de interés normal de las operaciones, la cual se mantendrá tendrá vigente por un período

máximo de 48 meses, o mientras se mantenga la vigencia de la facilidad crediticia otorgada por el Banco Central.





REALIZAMOS LA PRIMERA EMISIÓN DE BONOS VERDES DE OFERTA PÚBLICA EN COSTA RICA

Nuestra Entidad se convirtió en el primer emisor en realizar una emisión de bonos verdes de oferta pública que será colocada en su totalidad en el mercado local. Este es un hito sumamente importante para nuestro Conglomerado Financiero y para todo el país.

El destino de los recursos irá dirigido a refinanciar líneas de crédito verdes, específicamente relacionadas con proyectos de energía renovable, eficiencia energética y gestión del agua, entre otros proyectos con impacto medioambiental.

“Hemos dado un paso firme y decidido en favor de las personas trabajadoras y emprendedoras a través de este tipo de instrumentos financieros que suman a nuestros objetivos de negocio y que ratifican nuestro compromiso con el ambiente, la ciudadanía y el futuro”, destacó Marvin Rodríguez Calderón, Gerente General Corporativo del Banco Popular.

La emisión es por un monto de ₡50.000 millones, con un plazo a cinco años y una calificación de riesgo de AA+ (cri) /scr AA+. Además, es la primera emisión ligada a la Tasa de Referencia Interbancaria (TRI). La emisión verde fue verificada por la empresa SCRiesgo.

“Felicitó al Banco Popular por ser el pionero, por atreverse a marcar una diferencia que no sólo beneficia al mercado de capitales sino además al desarrollo sostenible de nuestro país.

Estoy segura, que este bono es sólo el primero de muchos otros que vendrán al mercado”, indicó María Brenes Quesada, Directora de Negocios y Relaciones Corporativas de la Bolsa Nacional de Valores.

Gracias a esta emisión, por primera vez los inversionistas del país tendrán la posibilidad de invertir en un instrumento rentable, seguro y, a la vez, contribuir con el cuidado del medio ambiente.

¿Qué es un bono verde? Un Bono Verde es un instrumento por medio del cual las empresas y el Gobierno pueden obtener financiamiento exclusivamente para financiar o refinanciar parcial o totalmente proyectos que tengan beneficios ambientales en todos los rincones del país, aspecto clave y que abre oportunidades a miles de personas en un momento como el actual. Lo que diferencia a los bonos verdes de los bonos tradicionales, es que el inversionista aparte de recibir un rendimiento financiero por su inversión se asegura que su dinero será utilizado para proyectos que tienen beneficios ambientales.



¡SOMOS ALIADOS DEL DESARROLLO COMUNAL!

Como equipo del Conglomerado Financiero Banco Popular, ratificamos nuestro compromiso con el desarrollo comunal, que constituye una importante plataforma social para generar crecimiento con equidad y solidaridad en todos los rincones de Costa Rica.

En este sentido nos enorgullece ser patrocinadores del VIII Congreso Nacional de Asociaciones de Desarrollo, donde casi cuatro mil organizaciones definirán nuevo modelo de desarrollo y construirán el Plan Nacional de Desarrollo de la Comunidad 2021-2025.

“El Sector Comunal forma parte sustancial de nuestra Asamblea de Trabajadores y Trabajadoras. Hemos construido una alianza sólida a lo largo de los años y en momentos difíciles como el actual, tenemos como Banco Popular y como Conglomerado el compromiso social de abrir puertas, soluciones y oportunidades a las mujeres y hombres que desde el sector comunal hacen grande a Costa Rica”, recalcó la Sra. Grace Badilla, presidenta de la Junta Directiva Nacional del Banco.

A través de la alianza construida con el sector comunal, durante los últimos años hemos atendido a más de 575 asociaciones del sector comunal y casi 300 ASADAS con importantes operaciones de crédito y la apertura de cuentas corrientes, apoyando en sus iniciativas lo cual nos ha permitido impactar en miles de personas que se benefician de estas alianzas. El VIII Congreso Nacional de Asociaciones de

Desarrollo es organizado por CONADECO, con el apoyo de DINADECO y comprenderá 9 foros regionales que concluirán en setiembre con una sesión plenaria nacional.

Este apoyo forma parte del profundo compromiso con valor social que caracteriza a nuestro Conglomerado Financiero Banco Popular y que nos permite seguir Construyendo Bienestar.



REAFIRMAMOS NUESTRO COMPROMISO CON LA EQUIDAD DE GÉNERO

El Conglomerado Financiero Banco Popular nos convertimos, en el mes de marzo, en el primer grupo empresarial de su tipo en el país, en ratificar su compromiso público con la adhesión a los **Principios de Empoderamiento de las Mujeres** desde todas sus unidades de negocio y al más alto nivel de gobernanza, encaminando su gestión en la búsqueda de equidad y del empoderamiento femenino.

Esta es una iniciativa internacional que forma parte del programa Ganar-Ganar: la Igualdad de Género es un Buen Negocio, que promueven las Naciones Unidas y la Organización Internacional del Trabajo.

“Cuando se habla de igualdad de género en el sector financiero, hablamos de aportes esenciales a la construcción de bienestar que requiere nuestro país. En nuestro

Conglomerado creemos que todas las personas, sin distinción, sin diferencias, hombres y mujeres, deben tener las mismas oportunidades de acceder y hacer uso de los productos y servicios para hacer realidad sus sueños, así como de oportunidades de crecimiento en el trabajo. Eso es señal de una sociedad más desarrollada y justa”, destacó Marvin Rodríguez, Gerente General Corporativo del Banco.

Este compromiso público involucra a las organizaciones desde los niveles gerenciales y directivos para impulsar la equidad de género, promover la no discriminación, la salud integral y el desarrollo profesional del personal. A lo externo, impulsan que proveedores, clientela y la propia comunidad comprenda la importancia de escalar a escenarios más equitativos.

PIONEROS EN EQUIDAD DE GÉNERO: En 2011 el Banco Popular obtuvo la **Certificación de Igualdad y Equidad de Género**, emitida por el Instituto Nacional de la Mujer, por la implementación del Sistema de Gestión de Igualdad y Equidad de Género (SIGEG), hasta ese momento la única certificación de este tipo en el país. Esto le convirtió en la **primera institución pública en Centroamérica en obtener dicho reconocimiento** por sus esfuerzos en romper barreras en las relaciones laborales, así como la promoción de la accesibilidad y respeto de los derechos humanos.



NUESTRO PROGRAMA DE EDUCACIÓN FINANCIERA CONTINÚA IMPULSANDO LA GESTIÓN PARA VIVIR UNAS FINANZAS SANAS

El Conglomerado Financiero Banco Popular mantiene un compromiso constante con apoyar el desarrollo de las personas, familias, empresas y organizaciones a través de acciones que promueven la Educación Financiera.

Es así como mantiene se ha unido a la iniciativa nacional de Educación Financiera coordinada por el Ministerio de Economía, Industria y Comercio.

El objetivo de esta propuesta es desarrollar y profundizar - en conjunto con el MEIC - nuevos esfuerzos en materia de formación financiera, que le permitan a la ciudadanía, representada en diferentes organizaciones a nivel nacional (Instituciones públicas, Empresas privadas, Organizaciones sociales y Mipymes, enfocados en personal asalariado y personas prontas a pensionarse), crear conciencia de los beneficios o consecuencias de las decisiones financieras que toman.

Nuestro Conglomerado ha sido consciente de la problemática que aqueja a una parte importante de la población en el manejo de sus recursos; por eso, con responsabilidad y compromiso social, se ha venido desarrollando en los últimos años un programa de Educación Financiera, cuyo objetivo ha sido brindar elementos que permitan a diferentes poblaciones e instancias públicas y privadas, destacando el trabajo hecho con nuestra niñez y juventud en escuelas y colegios, aprender y reflexionar de este tema tan relevante.

Lo anterior ha sido posible, mediante de una serie presentaciones y talleres que les permitan tomar las mejores decisiones financieras, amparadas en el conocimiento de los productos y servicios que ofrecemos, así como en el manejo de sus emociones.

En los últimos tiempos se han desarrollo talleres integrales presenciales y virtuales que impactan a comunidades muchas veces vulnerables y organizaciones de cara a temas como la inserción al empleo, la prevención del fraude, el manejo de la pensión, ahorro y otros. Además, el Conglomerado mantiene importantes alianzas para brindar estas charlas con gremios como el Colegio de Ciencias Económicas, así como instituciones y empresas.



INNOVACIÓN PERMITE A CLIENTES DE TARJETAS LLEVAR UN MEJOR CONTROL DE SUS GASTOS

El Banco Popular lanzó una innovación tecnológica que facilita a las personas llevar un control más detallado de los gastos efectuados con sus tarjetas tanto de crédito como débito.

Gracias a la alianza estratégica suscrita con la Fintech IMPESA Costa Rica y la marca VISA, los clientes del Banco pueden aprovechar las ventajas de la aplicación Monibyte, herramienta que permite la autogestión de sus tarjetas sin necesidad de llamar o presentarse al Banco, y que además entrega mayor prevención ante intentos de fraudes.

Algunos beneficios de la herramienta son: evitar compras no autorizadas, generar reportes de consumos en tiempo real, ajustar en las tarjetas titulares y adicionales algunos usos o para controlar el gasto o bajar el límite disponible para compras; habilitar o bloquear compras en comercio electrónico, así como internacionales, y activar un sistema inteligente de notificaciones y alertas mediante correo electrónico o mensaje de texto.

Esta alianza tecnológica facilita también que las tarjetas funcionen como una verdadera billetera electrónica y que se puedan realizar transferencias entre tarjetas Visa emitidas en Costa Rica, dentro y fuera del país. La administración de controles de la tarjeta es fácilmente accesible a través del sitio web www.bancopopular.fi.cr, así como en el servicio de la app *Monibyte* de IMPESA.

Este tipo de innovaciones en el servicio de Tarjetas de Crédito y Débito está alineado a las estrategias de modernización y transformación digital que desarrolla el Conglomerado Banco Popular, para que su clientela y la población en general disfruten de beneficios tecnológicos, ágiles y exclusivos alineados a sus necesidades y del mercado financiero.

BREVES INFORMATIVOS:

PREVENGAMOS EL FRAUDE – NO COMA CUENTO

El Banco Popular reitera a su clientela y a toda la ciudadanía que grupos criminales realizan llamadas telefónicas simulando ser funcionarios de la institución, para lo cual usan enmascaradores telefónicos, que simulan llamadas de los números 2202-2020 o el +2202-2020.

En el Banco Popular NUNCA le llamaremos de los números institucionales 2202-2020, 800-2570422, 800-8266692, 8502-2020 **por ser servicios exclusivos para el ingreso de llamadas o mensajería**, nunca de salida. Además, no pedimos instalar software, cambiar usuarios o eliminarlos.

Asimismo, se han detectado llamadas y mensajes a través de WhatsApp, utilizando en muchos casos la imagen del logo del Banco, haciéndose pasar por supuestos funcionarios bancarios para reportar transferencias sospechosas. También, envían falsas alertas por correo y/o mensajes, persuadiendo a los

clientes para que ingresen a sitios maliciosos (Phishing) para intentar realizar fraude.

Si recibe una llamada o mensaje de este tipo, **SOSPECHE Y CUELGUE LA LLAMADA INMEDIATAMENTE** o haga caso omiso a los mensajes y bórrelos. Le recomendamos contactar al Banco para verificar si hay alguna situación que comprometa sus cuentas o instrumentos financieros. Asimismo, puede usar los medios electrónicos como la web y la app institucional para verificar que todo esté en orden.

En el Banco Popular NUNCA solicitaremos que se confirme, brinde, entregue, facilite o digite su usuario, contraseña, códigos de seguridad, números de cuenta o tarjeta, o contraseñas de correo electrónico, por ningún motivo o trámite, ni a través de ningún medio o canal.

Para consultas y reportes puede utilizar los siguientes canales:

No se la juegue
no coma
cuento



2202-2020



8502-2020



popularenlinea@bp.fi.cr



@BPDCBOT



www.bancopopular.fi.cr
(en el chat web)



Oficinas Comerciales



IMPULSO AL DESARROLLO EMPRESARIAL A TRAVÉS DEL FOFIDE

El Fondo de Financiamiento para el Desarrollo (FOFIDE), es uno de los tres fondos del Sistema de Banca para el Desarrollo, el cual se fondea mediante el 5% de las utilidades anuales del Banco Popular, mediante el cual se financia tres programas acreditados por el Sistema de Banca para el Desarrollo (SBD): BP Empresarias, Microfinanzas y ASADAS.

A mayo del 2021 a través de los programas de FOFIDE se ha colocado más de 37.033

millones de colones en un promedio de 2.407 operaciones, abriendo oportunidades a personas físicas y jurídicas de los sectores industria, comercio, servicios y agrícola con un reducido nivel de recursos económicos y que normalmente están excluidos del sistema financiero tradicional por no contar con las garantías suficientes, pero que tienen capacidad emprendedora.



BP EMPRESARIAS:

Impulsa proyectos empresariales femeninos. Posee características diferenciadas y condiciones favorables de tasa de interés; se brinda además asesoría en gestión empresarial, planes de negocios y eventos para el posicionamiento de productos. El programa se dirige a empresas de los diferentes sectores productivos, donde al menos un 51% pertenezca a una o varias mujeres.



ASADAS:

La protección y suministro del agua es una prioridad que el Popular comparte con las comunidades. Con este programa, las ASADAS pueden lograr el desarrollo de servicios relacionados con la protección de mantos acuíferos, compra de propiedades, equipo y maquinaria, construcción de infraestructura y el fomento de programas de educación ambiental.



MICROFINANZAS:

El Banco ofrece el programa de pequeños créditos dirigidos a personas físicas y jurídicas que califiquen como microempresarios de los sectores de la industria, comercio, servicios y agrícola. Sus fondos pueden utilizarse en planes de inversión como capital de trabajo, infraestructura, cancelación de pasivos y adquisición de maquinaria y equipo, entre otros.

Obtenga más información de nuestros productos empresariales en:
800-MIPYMES (800-6479637) / www.bancopopular.fi.cr / Oficinas Comerciales de todo el país

BREVES INFORMATIVOS:



FORTALECEMOS ALIANZA COMERCIAL POR EL RESGUARDO DEL AGUA Y EL AMBIENTE CON COOPELESCA

Representantes del Conglomerado Financiero Banco Popular realizaron una importante visita a la zona de San Carlos, específicamente a la reserva "Montaña Sagrada", la cual forma parte del Parque Nacional del Agua Juan Castro Blanco y es administrada por la Cooperativa de Electrificación Rural de San Carlos (COOPELESCA R.L.), como parte de su estrategia "Coopelesca Tours".

Durante la actividad, representantes de la Cooperativa hicieron una presentación sobre

importantes logros alcanzados en diferentes campos del desarrollo local, gracias al apoyo financiero, la confianza y el acompañamiento que les ha brindado nuestro Banco Popular. A través del Banco, hace más de 9 años se constituyó una operación de financiamiento por ₡1.100.000.000,00. para la Cooperativa, la cual tenía como objetivo precisamente el garantizar la protección del Parque Nacional del Agua Juan Castro Blanco. En la actualidad, esa protección significa:

- Resguardo de un corredor biológico rico en flora y fauna, que de otra manera se hubiera convertido en pastizales para ganadería.
- Implica que más de 250 acueductos rurales de las regiones de Zarcero, Naranjo, Sarchí y San Carlos, tienen un flujo constante y de calidad de agua para impactar positivamente en miles de familias, empresas y organizaciones.
- Impacta en el abastecimiento que requieren plantas hidroeléctricas de la zona como TORO, CHOCUZUELAS, PLATANAR, HIDROZACAS, brindando impulso a la generación eléctrica para la Región Norte y Occidente.

El Banco Popular también está apalancando otros proyectos de COOPELESCA por montos superiores a los ₡24 mil millones de colones, para acciones enfocadas en infocomunicaciones, sustitución de luminarias, mejora energética, entre otros, que están teniendo un impacto enorme en el ámbito social y económico de la población de estas zonas,

contribuyendo con la generación de bienestar para la familia costarricense.

Este tipo de actividades buscan reafirmar la alianza y el compromiso institucional entre ambas entidades, y continuar con un trabajo conjunto que tiene resultados e impacta de manera importante en la construcción de bienestar en los territorios.

BREVES INFORMATIVOS:

PRODUCTOS COMPROMETIDOS CON EL MEDIO AMBIENTE



En nuestro compromiso con la Sostenibilidad y la generación de un impacto positivo con el medio ambiente, en el Conglomerado Financiero Banco Popular ofrecemos una serie de "productos verdes" que buscan impactar de forma positiva en diferentes proyectos de carácter amigable con la naturaleza que desarrollan las personas físicas y jurídicas, las

MIPYME, las organizaciones y la sociedad en general.

Estos productos presentan beneficios como:

- Tasas de interés más bajas
- Plazos más largos
- Convenios con socios comerciales en diferentes partes del país
- Aportes en contribución con el medio ambiente



Crédito Vehículo Eléctrico e Híbrido

Hemos gestionado una serie de convenios con agencias de vehículos cuyo fin último es contribuir con la huella de carbono neutral a la cual está sujeta el país, por lo que ha diseñado una serie de líneas de crédito muy atractivas, las cuales se ajustan con las diferentes necesidades que se requieren en el mercado.



Crédito Vivienda Ecológica

Es una línea de crédito con la cual nuestros clientes (sector público, sector privado y de ingresos propios) pueden cumplir su sueño de tener casa propia, permitiéndole tener una mejor convivencia con el medio ambiente y además generar un ahorro a lo largo del tiempo.



Crédito Eco Crédito

Permite a las personas asalariadas y de ingresos propios acceder a diferentes productos que son amigables con el medio ambiente. El Banco Popular mantiene una serie de convenios que podrán ser de beneficio. Permite financiar planes de inversión como el cambio de iluminación a fluorescente o LED, mejoras en ahorro de agua, tratamiento de desechos y reciclaje, paneles solares e incluso cambios estructurales en la vivienda.



Crédito de Gestión Ambiental

Está enfocado en financiar proyectos ambientales de personas físicas y jurídicas con actividades empresariales, incluyendo MIPYMES, organizaciones sociales, grandes empresas, municipalidades e instituciones. Impulsa planes de inversión como: manejo de recurso hídricos, disposición de residuos sólidos y sustancias tóxicas, generación de energía limpia, eficiencia energética, disminución de emisiones de carbono, conservación y mejora del ambiente y afluentes de agua, entre otros.



Cuenta Verde

Está unida a una tarjeta de débito verde, cuyos fondos están enfocados al cuidado del medio ambiente, disminuir la huella de carbono y la reforestación.

BREVES INFORMATIVOS:



IMPULSO AMBIENTAL EN CONSTANTE PROGRESO

RECICLAJE:



En estos primeros 6 meses del 2021, hemos recolectado más de 27,7 toneladas de materiales revalorizables en nuestras Jornadas de reciclaje mensual. Esto suma cerca de 650 toneladas de materiales recolectados desde que iniciamos nuestras jornadas de reciclaje en 2011, lo que ha permitido que esta importante cantidad de material reciba un destino responsable y de esa forma apoyemos en el camino de la descarbonización de nuestro país.

PROGRAMA BANDERA AZUL ECOLÓGICA:



En relación con este programa en la categoría de Cambio Climático que participamos como Conglomerado, pasamos de 29 instalaciones en 2020 a 53 sedes participantes en 2021, incluyendo las 4 Sociedades Anónimas, 24 BP Totales, 23 agencias y los edificios Oficinas Centrales de La Uruca y Centro Nacional de Tarjetas (Goicoechea).

BREVES INFORMATIVOS:

NOVEDOSOS SEGUROS AUTOEXPEDIBLES

Un convenio entre Banco Popular a través su correduría Popular Seguros y el Instituto Nacional de Seguros (INS) permitirá que miles de ciudadanos tengan acceso a dos novedosos seguros, tanto para sus tarjetas ante eventuales situaciones de fraude, como para posibles fracturas de huesos en las personas, especialmente pensando en adultos mayores y deportistas. Los Seguros Autoexpedibles Tarjeta Protegida y Muévete Seguro se podrán comercializar a través de diferentes oficinas del Banco Popular, la web de Popular Seguros en www.popularseguros.com y al chatbot 8815-0782. Ambos seguros son de fácil suscripción, precios accesibles, coberturas amplias y de gran utilidad.

DEPÓSITO DEL QUINQUENIO

Popular Pensiones realizó el depósito a las cuentas de 36.286 personas afiliadas, que antes del 31 de marzo tramitaron el retiro de su Fondo de Capitalización Laboral (FCL) por cumplimiento de 5 años continuos de relación laboral con el mismo patrono. Este desembolso alcanzó la suma de ₡55.869.780.326. Si la persona cumple cinco años de trabajar para el mismo patrono de manera continua puede realizar la gestión.

Sin embargo, el retiro por quinquenio no tiene plazo de vencimiento, es decir, puede realizar el trámite cuando lo desee. Para realizar el retiro, de forma ágil y segura sin salir de casa: www.popularpensiones.fi.cr/ WhatsApp 8421-8824 /PopularPensionesRetiroFCL@bp.fi.cr

CONOZCA MÁS DE NUESTRO CONGLOMERADO: NUESTRAS SOCIEDADES

	Cuenta con amplia experiencia en la administración de Planes de Pensiones. Brindamos asesoría personalizada, herramientas innovadoras y un equipo humano de primer nivel. Actualmente, somos líderes en cartera total administrada, primer lugar en participación de mercado y en cantidad de afiliados, ofreciendo niveles de comisiones balanceadas entre los intereses de los afiliados y la Operadora. Además, ofrecemos servicios en línea ágiles y seguros para que nuestros clientes puedan realizar sus gestiones y consultas desde la comodidad de su hogar.	www.popularpensiones.fi.cr 800-247-0111 o 2010-0300 WhatsApp: 8421-8824 Facebook: Popular Pensiones Instagram: Popular Pensiones Twitter: Ppensiones YouTube: Popular Pensiones Telegram: Popular Pensiones
	Administración de Fondos de Inversión. Popular SAFI tiene 21 años de experiencia, es la tercera sociedad más grande del mercado y administra a junio 2021, ₡534.000 millones en activos. Gestiona fondos de inversión de cartera financiera e inmobiliaria, de moneda local y extranjera. Su gestión profesional en portafolios de inversión y la confianza de nuestros inversionistas nos permiten administrar el fondo de inversión más grande de la industria.	www.popularsafi.com 2010-8900 / 2010-8901 Fax: 2010-8971 WhatsApp: 8979-8383 clientesafi@popularvalores.com tramitesafi@popularvalores.com
	Se especializa en brindar opciones de inversión con un equipo profesional de alto nivel que busca las mejores oportunidades de negocio a nivel local o internacional. Estos servicios bursátiles se ponen a disposición de los inversionistas a través de un contrato de Asesoría, Ejecución, Gestión Individual de Portafolios y/o Custodia, con el objetivo de gestionar las carteras para alcanzar los objetivos de inversión que cada cliente presente de acuerdo con su perfil de riesgo.	www.popularvalores.com Central: 2539-9000 clientes@popularvalores.com
	En el año 2019, fue constituida como una Sociedad Agencia de Seguros que forma parte del Conglomerado Financiero Banco Popular. A partir del otorgamiento de los permisos de funcionamiento por parte de la Superintendencia General de Seguros y la acreditación final como intermediaria de seguros del Instituto Nacional de Seguros. Para el mes de setiembre del año 2020 se recibe la licencia como Correduría de Seguros, y con esto la posibilidad de ofrecer productos de seguros de todas las aseguradoras del país.	www.popularseguros.com Central: 2104 5700 WhatsApp: 88150782 popularseguros@bp.fi.cr Redes Sociales: popularseguroscr

BREVES INFORMATIVOS:



ARTE + ENCUENTRO, CULTURA.

Desde el año 1986 la Casa de Cultura del Banco Popular José Figueres Ferrer ha sido y sigue siendo cantera y vitrina del quehacer artístico-cultural costarricense. En el primer semestre del presente año la pintura, la danza, la tradición oral y otras disciplinas creativas, continuaron dándose cita en este espacio, en el cual artistas y públicos forjan nuestra cultura. Acatando e implementando los protocolos del Ministerio de Salud nuestra agenda cultural fue amplia e innovadora, entre otras actividades se citan las siguientes:

- En el arte plástico se presentaron las exposiciones Constelaciones del Alma de Tahiana Orozco y Perspectivas y Fragmentos de Adriana Ruiz Marchini, ambas con propuestas en la abstracción pictórica.
- En conjunto con el Centro Cultural de España fuimos sede de la exposición itinerante Narrativas transitorias de un futuro inminente, de artistas de Colombia, Estados Unidos, España y Costa Rica, presentaron pinturas, arte objetual, videoarte e instalaciones realizadas en el fenómeno del autoconfinamiento.
- Con Narraciones inefables de José Martínez (Colombia) y Cuentos entre pasillos de Mirella Espinoza se continuó con nuestras Noches de Cuentacuentos, actividad que pronto cumplirá 25 años de difundir y promover la narración oral en nuestro país.
- El taller Derechos Humanos Comunicación asertiva y creativa, impartido por Brigadas Internacionales de Paz, dio apoyo y guía en diferentes materias a inmigrantes e indígenas desde la creatividad y el arte.
- Además, agrupaciones como Imago/Danza, el grupo Lunayena Títeres, así como otras varias agrupaciones y artistas independientes investigan, experimentan, y ensayan en este importante espacio comprometido con los valores y principios fundacionales del Banco Popular.

Casa de Cultura del Banco Popular José Figueres Ferrer está situada en barrio Escalante, 300m norte y 300m este de la iglesia Santa Teresita, con un horario de lunes a viernes de 8:30 a.m. a 4:30 p.m. Implementados los protocolos del Ministerio de Salud.

BOLETIN INFORMATIVO

del Conglomerado Banco Popular
y de Desarrollo Comunal

EDICIÓN I, Año 2021



Unidad Comunicación Corporativa
Dirección Investigación y Desarrollo de Mercados
Banco Popular y de Desarrollo Comunal

Contáctenos:

-  <https://www.bancopopular.fi.cr>
-  popularenlinea@bp.fi.cr
-  2202-2020
-  8502-2020
-  @BPDC (BPDC Bot)
-  /bancopopulardecostarica
-  @BancoPopularCR
-  @bancopopularcr
-  Banco Popular CR
-  Banco Popular y de Desarrollo Comunal - Oficial